

Sidney Hoffmann lässt seinen Porsche japanisch tunen

21.04.2017



PS-Profi Sidney Hoffmann, den viele als Tuningstar aus dem Fernsehen kennen, ist auch in diesem Jahr wieder auf der Tuning World Bodensee mit dabei. Zum einen präsentiert es sich und sein Unternehmen mit seinem eigenen Stand, zum anderen holt er Widebody-Artist Akira Nakai aus Japan an den Bodensee. Er soll dem Porsche von Sidney Hoffmann live auf der Messe den RWB-Style verpassen.

Leadin

PS-Profi Sidney Hoffmann, den viele als Tuningstar aus dem Fernsehen kennen, ist auch in diesem Jahr wieder auf der Tuning World Bodensee mit dabei. Zum einen präsentiert es sich und sein Unternehmen mit seinem eigenen Stand, zum anderen holt er Widebody-Artist Akira Nakai aus Japan an den Bodensee. Er soll dem Porsche von Sidney Hoffmann live auf der Messe den RWB-Style verpassen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat Sid getroffen.

Sidney Hoffmann antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1 Wie und mit was wirst Du in diesem Jahr auf der Tuning World Bodensee vertreten sein?

00:24 min

2 Kannst Du diesen Rauh-Welt-Begriff Style (RWB) einmal erklären?

00:54 min

3 Der japanische Star-Tuner Akira Nakai übernimmt das Tuning auf der Tuning Welt Bodensee an Deinem Porsche persönlich ? für Dich auch ein besonderer Termin, bei dem Du genau hinschaust?

01:40 min

4 Was macht dieses RWB-Tuning aus?

02:24 min

5 Wie kann ich mir das Tuning optisch vorstellen?

02:49 min

6 Über was für einen Wert spricht man so in etwa für so einen Porsche?

03:08 min

7 Was zeigst Du an Deinem Stand?

03:27 min

8 Ist Dir die Nähe zu den Kunden wichtig?

03:44 min

9 Welchen Stellenwert hat die Messe für Dich und in der Tuning-Szene generell?